

10/3 第57回南宇和郡中学校新人総合体育大会

南レク城辺運動公園そのほかの会場で行われた「第57回南宇和郡中学校新人総合体育大会」。中学生たちが日頃の努力の成果を出し合った大会の結果は、次のとおりです。

団体戦の結果	競技	上位入賞校
	サッカー	【男子】優勝:御荘中 準優勝:一本松・城辺中連合
	バレーボール	【女子】優勝:御荘中 準優勝:一本松中
	ソフトテニス	【男子】優勝:一本松中 準優勝:御荘中 【女子】優勝:篠山中 準優勝:城辺中



愛媛
CATV
動画

※剣道【男子】:城辺中、【女子】:城辺中、相撲【男子】:御荘中、卓球【男子】:城辺中、軟式野球【男子】:城辺・御荘中連合は不戦勝につき県新人大会へ出場



10/5 篠山小中学校で世界チャンピオン競技者による一輪車教室開催



愛媛
CATV
動画

篠山小中学校の体育館で、公益財団法人日本教育公務員弘済会による教育振興事業の一環として一輪車教室が開催されました。一輪車競技の世界チャンピオンとして活躍する鈴木奈菜さんと、スイスのサーカス団の公演に参加予定もあるトップアスリートの松良麻衣さんの選手2人が講師となり、児童生徒の前で華麗な技を披露しました。音楽に合わせて踊るように一輪車を操る姿に、児童生徒たちからは大きな拍手が上がりました。

開会式の後には、小学生児童6人を対象とした一輪車講習も行われ、児童たちは、たくさんの技に挑戦していました。指導を受けた児童からは「どの技もすごかった。あんなふうに一輪車に乗れたらすごく楽しいと思う。これからも練習をがんばりたい」といった感想がありました。



▲華麗な技を見せる鈴木さん(左)と松良さん

10/5 愛南町中学生海外研修事業報告会

「令和5年度愛南町中学生海外研修事業」で8月13日(日)から10泊11日でオーストラリアを訪れた中学生11人から、事業の報告会が行われました。この事業は、町教育委員会により「世界に通用するコミュニケーション能力の育成」、「多文化共生社会に向けての異文化理解」、「愛南町に貢献する人材の育成」を目的として、合併当初から行われています。

生徒たちは、滞在中のホストファミリーとの思い出や現地の学校で受けた授業の様子を、自分たちが撮影した写真を通して発表しました。中にはその後、ホストファミリーが愛南町まで遊びに来てくれたという生徒もいて、生徒たちは英語に親しみながら、国境を超えた交流を結ぶ楽しさと大切さを存分に学ぶことができました。



10/7 四国高校新人陸上競技選手権大会に南宇和高校陸上部2人が出場

9月中旬に松山市で行われた愛媛県高校新人陸上競技大会において上位入賞を果たした南宇和高校陸上部の清家悠大さん(三段跳)と二宮緋愛さん(100mハードル)が、高知県立春野総合運動公園陸上競技場で開催された四国高校新人陸上競技選手権大会に出場しました。

年内最後の大会となる四国新人を終えた清家さんと二宮さんは、「万全のコンディションではない中でも全力を出し切り、課題に気づくこともできたので来年の大会に生かしたい」と、手応えと意気込みを話します。

来年3年生になる清家さんと二宮さん。1年生の頃から目標にしているインターハイ出場を常に意識し、互いに切磋琢磨しながら冬の体力づくりに励んでいます。



▲県新人の表彰状を手に笑顔を見せる二宮さん(左)と清家さん

10/8 第18回スポーツフェスタIN愛南開催

御荘B&G海洋センター体育館をはじめ3会場で、「第18回スポーツフェスタIN愛南」が行われました。

当日は、あいにくの雨のため屋外競技が中止となりましたが、バレーボールやラケットテニスなど、屋内の3競技で選手たちは元気はつらつとしたプレーを披露し、会場は熱気に包まれていました。

試合の結果は、次のとおりです。



▲ソフトバレー優勝「COLORS」の皆さん

種目	優勝	準優勝
バレーボール男子	南宇和クラブ	マスターズ
バレーボール女子	ピクルス	インティ御荘
ソフトバレーボール	COLORS	クレヨン
ラケットテニス男女混合【団体の部】	フレッシュ菊川	らさんて
ラケットテニス女子【団体の部】	さくら	長月とどろき会

▼ラケットテニス男女混合優勝「フレッシュ菊川」(左)、ラケットテニス女子優勝「さくら」(右)の皆さん



10/15 一本松中学校で夕暮れコンサート開催

暮れなずむ秋の空の下、一本松中学校の屋外ステージで音楽部（2年生3名、1年生3名）による「第15回夕暮れコンサート」が開催されました。このコンサートは、音楽部の日頃の練習の成果を披露し、地域住民との交流を図ることを目的に開催されています。

演奏された曲目は、「銀河鉄道999」「ぼよよん行進曲」「マツケンサンバⅡ」など、全部で11曲。途中、愛南町民吹奏楽団「WINDSあいなん」のメンバーや同級生が音楽部と一緒に演奏するなど、多彩な演奏で観客を楽しませました。

愛媛
CATV
動画**10/17 第43回南宇和郡小学校陸上競技大会**

南レク城辺多目的グラウンドで「第43回南宇和郡小学校陸上競技大会」が開催されました。大会には町内の3年生以上の小学生が出場し、自分のベストを尽くして記録更新を目指しました。

大会の結果は次のとおりです。

愛媛
CATV
動画



おしらせ まさあき **河上雅昭さんが高齢者叙勲 瑞宝双光章を受賞**

まさあき 河上雅昭さんが、教育振興における多大な功績が認められ8月1日付で瑞宝双光章（教育功労）を受章しました。河上さんは昭和34年に一本松村立満倉小学校に着任して以降、長年にわたり教育者として児童・生徒の健全育成に努めました。平成元年から菊川小学校・東海小学校の校長を歴任し、保護者や地域住民との連携により地域に根差した学校運営に尽力して平成8年3月に退職しました。

今回の受章について河上さんは、「信念を持って教え子に情熱を注ぎ続けた教員人生を送り、受章できたことに驚きと喜びの気持ちです。現職時代の行動力を忘れることなく、孫たちの成長を見守りながらこれからも元気に暮らしていきたい」と感想と抱負を述べました。

